
ДЕЛА И ЗАБОТЫ НОВОГО ФАКУЛЬТЕТА:
р  А Д И О Т Е Х Н И Ч Е С К И Й

ф а к у л ь те т  бы л  ор га ни 
зова н  на б азе  к аф ед р ы  р а 
диотехники  вееной этого го
да. З а  это  короткое время 
п роделана  з н а ч и т е л ь н а я  р аб о 
та. С и л а м и  сту д ен то в  и препо
дава телей  о б оруд ов ан ы  на сов
ременном уровне л аборатории  
радиоприем ны х  устройств ,
электр о н н ы х  и ионных п р и б о 
ров.  М ного  сил  в ор га н и з ац и ю  
лаб о р ат о р ии  вк л а д ы в а ю т  пре
п о д ава тел и  Г. К .  Б ы л к о ва ,  
Г. И. Т а р а с о в ,  Л .  Ф .  П а с т у 
хов. И с к л ю ч и т е л ь н о  д о брос ове 
стно  п отруди ли сь  при п одготов
ке л аб о р а т о р и й  к новому учеб
ному году с ту д ен ты  В. У м бра-  
шко (гр .  5 5 5 - 1 ) ,  С. Н о!В И К О З 

(тр .  5 5 4 - 1 ) ,  А .  З у б к о в  (гр .  
5 5 3 - 2 ) ,  А .  Б а ск ак о в  (гр .  5 5 5 -3 )  
и другие.  Э т и  р еб я т а  бы ли  хо 
рошо зн а к о м ы  с ради оте хн и 
кой  еще на производстве ,  в р я 
дах С о в е тск о й  А р м и и ,  в р а д и о 
л ю б и тельски х  кр у ж к ах ,  поэто
му их работ а  бы л а  особенно 
ценна и за с л у ж и в а е т  п охвалы .

С е йч ас  « а  очереди стоит о р 
г а н и з а ц и я  м он таж ны х  м астер 
ских, л а б о р ат о р и и  н астр о й к и  
р ад и о ап п ар а ту р ы ,  к о н стр у и р о 
в а н и я  и технологии  п р о и з в о д 

ст в а  р ад и о ап п ар а ту р ы  и ряд а  
других.  О д н а к о  в своем росте 
мы испы ты ваем  главное з а 
т р уднение  —  нехватку  о бору
д о ван и я  и приборов. Д е к а н а т  
и к аф ед р ы  п ри лагаю т много 
усилий, чтобы  вы й ти  из  с о з 
давш егося  1Положения. М ы  об- 
р а 1цае.чся к р екторат у  и п ар т 
кому и н сти тута  о к а за т ь  содей
ствие в приобретении  о б о р у д о 
вания, налади ть  ф и н ан си р о в а 
ние по нашим запросам.

М ного  т р у д а  в к л ад ы в ает  в
ор га н и з ац и ю  учебного п роц ес 

са за в .  каф едрой  радиотехники  
С. М .  К ли м ки н .  П о  он нахо
дится  в очень трудн ы х  услови
ях в том смысле,  что наша к а 
ф едра  обеспечивает 24  д и с 
циплины , поэтому практически  
невозм ож но  учесть  все стороны 
ж и з н и  и учебы. И с п ы т ы в а е т 
ся острая  нуж да  в р азд елении  
каф ед ры  и созд ан и и  новой —  
кон струи рован и я  и технологии 
п р о и зво д с тва  р адиоаппаратуры .

К  л а б о р а т о р и я м  п од готовле 
но много эк зе м п л я р о в  методи
ческих указа н ий ,  но печатать

их приходится  на стороне, 
так  как наше маш инописное б ю 
ро всегда п ерегруж ено  и з а к а 
зы  в ы п о л н я ю т с я  очень долго.

Е с т ь  у нас н еу р яд и ц ы  и с 
учебны ми планами. У студ ен 
тов третьего  курса  очень б о л ь 
ш ая загр у ж ен н о сть .  Д е к а н а т  
сов.честно с учебной частью  
и зы с к и в а ю т  в о зм о ж н о сть  п р и 
б л и зи т ь  их недельную  з а г р у з 
ку к норм альной  в ближ айш ее  
вре.мя.

П ер ед  нами сейчас стоит з а 
дача больш ой в аж н о сти  —  по

Пролетарни всех стран,соеднняВтееь!
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дойти  к сессии хорошо подго
товлен н ы м и  и з а н я т ь  одно из 
ведущ их мест.  О  том, что мы 
можем уйти с последнего места 
по успеваемости, гов орят  такие 
ф акты : на наш ф ак у л ьтет  п ри 
шли и п риходят  наиболее  под
готовленны е студенты, у нас 
есть  такие группы, которые 
имеют высокую  успеваемость  и 
смело_ и дут  в науку, п о к а з ы 
ваю т ' о б р а з е ц  д и сц и п л и н и р о 
ванности  и организованности .  
К  ним относится  группа
552-2 ,  одна и з  сильнейш их в 
институте .

Т а к и м  ж е группам, как
5 5 3 -2  и 553-1 ,  к оторы е внесли 
весомый «вклад»  в за н я т о е  н а 
ми последнее место, надо много 
и упорно работать ,  чтобы 
с м ы т ь  с себя позорное пятно 
«самых отсталы х».

П о д н я т и е  д и сциплины  и ус
певаемости во многом зав ис и т  
и от р аб о т ы  ф акультетски х  об
щ ественны х организаций .  Н а д о  
сказать ,  что комитет  В Л К С М  
ф аку л ьтета  и проф бю ро  п р о я в 
л я ю т  в этом пока еще очень 
слаб у ю  активность.

В. ВОЛОШЕНКО, 
декан Р Т Ф .

иег/сие сум/iu 
жочжлиьонов

Подписка на центральные лго- 
людежные издания закончилась. 
Миллионы юношей и девушек по
лучат первого января свелсие, 
пахнущие типографской краской 
и снегом праздничные номера га
зет. Но тяжелыми ли будут сумки 
почтальонов, обслуживающих на
ши студенческие 0‘бщен;ития? 
Пет, не тяжелыми. Ведь подписка 
по институту на молодежные из
дания была по существу сорва
на. Так, вместо положенных 
по плану 5 00  экземпляров «Ком
сомольской правды» выписано 
всего 2 0 0 , журнала «Молодой 
коммунист» —  14 вместо 50, 
примерно столько же экземпля
ров журнала «Комсомольская 
ж и зн ь», и  это в одном из круп
нейших вузов города, где комсо- 
...ольская организация насчитыва
ет 3 0 0 0  комсомольцев!

Вина здесь идеологического от
дела комитета ВЛКСМ, факуль
тетских секретарей, группкомсор- 
гов, всего комсомольского актшш 
института. О том, какая забота 
ггроявлялась о подписке, можно 
судить хо тя  бы по тому, что не 
только не все группкомсорги. но 
далее и не все члены комитета 
подписались на молодежные изда
ния.

Особенно плохо в институте об
стоит дело с подпиской на крае
вую молоделшую газету «Красно

ярский комсомолец». Ее выписа
ли пока всего 30 человек, то-есть 
одна сотая часть комсомольцев 
института! Это позорная для нас 
цифра. Среди студентов бытует 
мнение, что  краевая молоделеная 
газета неинтересная. Это мнение 
ошибочное, так обычно говорят 
те, кто улсе давно Jie читал эту 
газету и далее не знает, что 
«Красноярский комсомолец» те
перь выходит большим форматом.

Очень жаль, что у нас в инсти
туте  нет стенда для «Краснояр
ского комсомольца». Он обяза
тельно должен быть.

Подписка на «Красноярский 
номсо'молец» продлена до 20  де
кабря.

Хуже всех она н|)о.ходит на 
РТФ , ЭТФ, МФ. Вопрос о подпи

ске должен решаться пегюсредст- 
вепно в группах. В  среднем на 
группу приходится по 3 —  4 эк
земпляра «Красноярского комсо
мольца». И главное слово т у т  —  
за группкомсоргамн. От того, как 
они про!ведут разъяснительную 
[)аботу в своих группах, будет за
висеть, как мы будем вы гляде ть  с 
1ШДПИСК0Й на краевую моло^елс- 
ную газету.

3. ГАВРИ КО ВА,
второй секретарь комитета 
ВЛКСМ.

ПРИСТУПИЛИ к РАБОТЕ
В нояб ре  при ступ и л  к работе  та Ю .  В. Вид ина  о работе  за  про- 

новый совет  С Н Т О  института .  Н а  шедш ий год, были распределены 
первом зас едан и и  бы ло  зас луш а-  об я за н н о с т и  меж д у  членами сове- 
но выступление  п р едседателя  со:ве- та, п р и н я т  план работ .  Осно>вны-

ми за д ач ам и ,  которы е надо выпол 

нить  в б л и ж айш ее  врем я я в л я ю т 

ся:  р а з р а б о т к а  условий конкурса 

м еж д у  ф ак у л ьтетам и  на лучшую 

с туд еичсгкую  работу,  у п оряд оче

ние учета членов С Н Т О ,  подго

товка  и распространение  тем.

Н а  этом ж е зас ед ан и и  сове! 

С Н Т О  утвер д и л  лучшие студ ен 

ческие р аботы  д л я  отправки  на 
всесою зны й конкурс научно-ис- 

следО'вате.льских студенческих  р а 

бот.

Состав нового совета 
С Н Т О  и н с т и т у т а

ЮРИИ СМИРНОВ, Сл/денг 
группы 553 1, третьекурсник 
радиотехнического факультета, 
один из активнейших членов 
СНТО. Он ведет очень интерес 
ную и нужную работу в мало
изученной области радиотехни 
кн. Эта работа — «Исследова
ние переходных процессов в 
радиотехнических цепях и си
стемах» — получила высшую 
оценку жюри иа конференции 
СНТО института и будет от
правлена на всесоюзную вы
ставку СНТО.

1. Ю. В. В И Д И Н  (кафедра 
машиноведения) -т- председа- 
те.пь.

2. Е. Л. Л К У Л О В  (.кафедра 
техиичеакой .механики) - - .ч;1 - 
меститель продседателя.

3. ,Л. ЛЕАЛЬКО (гр. 21 1 1 )  
ч,:1еи нартко.ма,

4. Ю. В. И КО И М И К О В  (к а 
ф едра ПЭМ) - -  член ко.мнтета 
ВЛКСМ.

5. Л. М. З Я З И И  (кафодра 
технической механики) — н а 
учный .руководитель от меха
нического ф акультета.

6. О. П. М А Т Ю Ш Е Н К О  (ка 
ф едра строительно-дорожных 
машин) — научный руководи
тель от автодорониюго ф а к у л ь 
тета.

7. II, И. О Ш Л Е В  (каф едра
радиотехники)   научный ру-
ко.воднтель от радиотехническо
го (факультета.

». Г. Е. Р И М М Е Р  (кафедра 
ТОЭ) — научный руководитель 
от .члсктротохпичесного ф а к у л ь 
тета).

9. .X. Г, М Л Т Ы С К Н Н  (ка
ф едра  строительной мехашшн) 
— научный руководитель от 
строительного факультета .

10. В. П А Ш К Е В И Ч  (гр. 
153) — ответственный за,рабо- 
ту СНТО при комитете ВЛКСЛ!.

11. С. А. П О Д Л Е С Н Ы Н  (ка
ф едра  вычислительной технн 
ки) — ответственный за  .рабо
ту СНТО при комитете 
ВЛКСМ.

Р е ш е н и я  
П л е н у м а  
р  КПСС 
- в  жизнь!

3 декабря в конференц-зале 
состоялось производственное 
совещание профессорско-пре
подавательского и лаборантско
го состава института. О бсуж 
дался план мероприятий инсти
тута по реализации решений 
сентябрьского (1 965  г.) Плену
ма ЦК КПСС и V I сессии Вер 
ховного Совета СССР.

По вопросам совершенствова
ния учебного процесса и науч
ной работы в свете решений 
Пленума ЦК КПСС выступили 
проректор по учебной работе 
тов. Ш убенко В. А . и прорек
тор по научной работе тов. 
Втюрин В. И. Докладчики от
метили, что в подготовке моло
дых специалистов для народ
ного хозяйства, а также в на
учно-исследовательской работе 
и повышении квалификации 
научно-педагогических кадров

в нашем институте есть недо
статки, которые необходимо, 
как можно быстрее устранить.

Необходимо на всех специ
альностях усилить внимание к 
изучению экономических дис
циплин, к экономическому обо
снованию курсовых и диплом
ных проектов, добиваться ши
рокого внедрения в учебный 
процесс технических средств, в 
том числе обучающих и экза
менующих машин.

В отношении госбюджетной 
и хоздоговорной научно-иссле
довательской работы дела в 
институте обстоят неплохо. Уже 
сейчас определилось 10 основ
ных научных направлений, по 
которым работают ученые ин
ститута. Наметилось явное 
уменьшение числа хоздоговор

ных тем при одновременном 
увеличении сумм стоимости.

Но вот по плану подготовки 
и посылки преподавателей в це
левую аспирантуру дела по- 
прежнему не на высоте. А  это 
важнейший источник пополне
ния наших научных кадров. П о
этому данному вопросу следу
ет уделять гораздо больше вни
мания.

После окончания докладов 
начались выступления. Зав . ка
федрой политэкономии к. э. н. 
Юдкин А . И. рассказал об о с 
новных положениях доклада 
министра М ВССО тов. Елюти
на на совещании заведующих 
кафедрами политэкономии в 
Москве. Профессор кафедры 
«Техническая механика» Л. И. 
Маламент сообщил о состоянии 
учебной работы на кафедре, 
зав. кафедрой «Экономика и

организация производства» 
к. э. и. Рубанов В. И. — о пла
не мероприятий по развитию 
экономических кафедр и лабо
раторий в институте, по повы
шению экономической квалифи
кации преподавателей техниче
ских дисциплин, по пропаганде 
материалов Пленума ЦК
КПСС.

С заключительным словом 
выступи.л ректор института тов. 
Борисов В. Н.

Совещание единодушно ут
вердило развернутый план ме
роприятий по реализации за
дач, вытекающих из решений 
сентябрьского (1 9 6 5  г.) Пле
нума ЦК КПСС и V I сессий 
Верхоиного Совета СССР.

В. СО БО Л ЕВ,
ст. преподаватель кафедры
ТМ С.
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I I  A M  П О В Е З Л О . Во-пер
вых, все мы попали в ин

ститут после школы, все мы 
ровесники. Во-вторых, мы без- 
отрывники. Таким образом, с 
самых первых шагов своей сту
денческой жизни мы попали в 
такие условия, что расстава
лись только для того, чтобы 
поспать.

И  вот до сих пор —  уже 
четвертый год —  нам не надо
едает бывать вместе, чтобы по
заниматься, отдохнуть, поспо
рить. У нас в Сруппе интерес
ные люди. Вот, например, на-

домой. (Очень приятно занять 
сразу большую часть автобуса 
и кому-то одному получить ку
чу билетов). Мы вместе отмеча
ем дни рождения, и каждый 
знает, что товарищи не забу
дут о его личном празднике. 
Перед началом занятий име
нинника в присутствии всей
группы поздравляет староста и 
вручает ему подарок. Обычно 
это небольшой сувенир, под
черкивающий слабости или
смешные привычки именинника.

Заметили? Мы хорошо зна-
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ТАКАЯ У НАС 
Г Р У П П А
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ша инициативная троица: Вик
тор Боганов, самый неунываю
щий и заботливый человек в на
шей группе, Коля Богдановский 
и Юрий Чупров. Семен Шестак 
—  самый оригинальный из нас, 
Владислав Иконников —  са
мый тонкий юморист. Тома 
Токарева —  самый прямой че
ловек, Нонна Лискун — самая 
интеллектуальная... И  если го
ворить о том, как создавался 
наш коллектив, —  именно кол
лектив, а не учебная группа —  
надо сказать о самом главном: 
мы всегда вместе.

Нам интересно отправиться 
летом в поход куда-нибудь по
дальше, на Кемчуг, например, 
или сбегать в кино, пойти вме
сте в читальный зал и даже

ем друг друга. И, может быть, 
это покажется сме.\ым, но даже 
можем приблизительно сказать, 
как поступит каждый в том или 
ином случае. И это нам необ- 
ходиПо, потому что на каждом 
из нас лежит ответственность 
за другого. И , конечно, каждый 
из нас чувствует ответствен
ность и перед коллективом. Н а
верно, поэтому, когда институт
ские организации проводят ка
кое-нибудь мероприятие, неяв
ка кого-нибудь из группы —  
редкий случай.

Весной проводился кросс. 
Получилось так, что не пришли 
трое. Н а другой день в груп
пе прошло комсомольское соб
рание. Отношение к этим троим 
было непримиримое. Все были

возмущены и высказывались 
резко и нелицеприятно. Затем  
как-то сам собой поднялся во
прос об отношении друг к дру
гу, об отношении к своим обя
занностям... Н адо заметить, что 
на наших собраниях говорит не 
один комсорг или староста, а 
остальные отмалчиваются. Нет, 
говорят все. Инициатива каж
дого — вот что главное в 
коллективе.

Во втором семестре про
шлого года мы в порядке само
образования организовали у се
бя в группе субботние лекции. 
Дело в том, что в учебных про
граммах мало времени было вы
делено на наш коронный курс—  
на радиотехнику. А  у нас в 
группе есть свои «боги» радио
техники. З а  неделю один из 
них готовил лекцию и читал ее 
нам. Эти лекции давали нам 
очень много. И, конечно, заме
чательно, что мы доросли до 
такой мысли.

Теперь, кажется, уместно бу
дет сказать, что в нашей груп
пе «двойки», впрочем, как и 
«тройки», редки. К экзаменам 
мы обычно готовимся группка
ми в два-три человека. В день 
экзамена не уходим из инсти
тута до тех пор, пока не сдаст 
последний.

Сейчас мы занимаемся очень 
напряженно. Учебный план на
гружен до предела. Н о сама 
мысль о том, что в любую ми
нуту на помощь придут това
рищи, помогает и учиться и 
вести общественную работу (а  
нашей группе из двадцати че
ловек четырнадцать имеют по
ручения институтского и фа
культетского масштаба).

Е. М И Х А Й Л О В А ,
Н . А З И С , 

студентки группы 332-2.

Наша консультация
К в а р т и р н а я  п л а т а  

в з и м а е т с я  п р а в и л ь н о
С о т р у д н и к и  института ,  п р о ж и 

ваю щ и е в о б щ еж и ти ях ,  частр о б р а 
щ а ю т с я  в профком с ж ал о б о й  на 
неп рави льн ое  в зи м ан и е  с них 
к в а р т и р н о й  платы . Г л ав н ы м  бух
г алтером  тов.  Н е с т е р е н к о  В. В. по 
э том у  по во д у  бы л  сделан  з а п р о с  в 
ц е н тр ал ьн у ю  б у х г а л т е р и ю  
М В С С О ,  к о то р ая  дает  следую щ ие 
р а з ъ я с н е н и я :

« К в а р т и р н а я  п лата  с препскдава- 
телей  и других  р аботников ,  п р о ж и 
ваю щ и х  в ж и л ы х  домах  института  
и в студенчеаких  о б щ еж и ти ях ,  
в зи м а е т с я  по став кам  местных го
родских  С оветов ,  а все ко м м у н ал ь 
ные услуги  —  по себестоимости. 
У к а з а н н ы й  в вашем письме п о р я 
док расчета  стоим ости  отопления,  
освещ ения ,  водосна |бжения —  
п равильны й .  В части э л е к т р о э н е р 
гии следует  р еком ендовать  ж и л ь 
цам  устан ови ть  ко н тр о л ьн ы е  сч ет
чики. Т о г д а  они будут  оплачивать  
за  ф актически  и зрас ходован н ую  
эл ек тр о эн ер г и ю  по  установленном у 
тариф у,  а з а  места общ его п о л ь 
зо в а н и я  —  по раскладке .

Ч т о  к асается  мебели и п остель 
ных п ри н адлеж н остей ,  то таковы е 
инсти тут  никому из  ж и л ь ц о в  п р е 

д о с т а в л я т ь  не долж ен. Е с л и ,  тем 
не менее, р е к т о р а т  находит необ
ходимым на первое врем я  в ы д а 
в ать  п ри бы вш и м  м олоды м  препо
д а в а т е л я м  самую  необходимую  ме
бель  из  числа им ею щ ейся  в и нсти
туте, то з а  п о л ь зо в а н и е  этим  им у
ществом  д о л ж н а  в з и м а т ь с я  плата  
в р азм ер е  ам о р ти зац и и ,  т. е. пер
в о н ач ал ьн ая  стоимость ,  деленная 
на весь у становленны й  срок с л у ж 
бы каж д о го  предм ета  и ум н ож ен 

н а я  на срок ф актического  п о л ь зо 

вания  этим и  предметами. Т а к ,  н а 
пример, срок  носки м атр ац а  у с та 
новлен  2 года и стоимость  его 12 
рублей . Е ж е м е с я ч н о  з а  п о л ь зо в а 
ние м атрац ем  д о л ж н о  в з ы с к и в а т ь 
с я  50  коп. ( 1 2 : 2 4  мес.)  и т. д. П о  
истечении установленного  срока 
п о л ь зо в а н и я  им ущ еством  послед
нее д о л ж н о  б ы т ь  полностью  в о з 
в ращ ено  институту» .

п/,п Г Л А В Н Ы Й  Б У Х Г А Л Т Е Р  
М И Н И С Т Е Р С Т В А  С. С К Р Ы -  
П Н И К .

К О М И Т Е Т  К О М С О М О Л А  
института объявляет кон
курс на лучшее, оригиналь
ное оформление общежития 
и на лучшую сатирическую 
газету общежития.

За первое место учрежден 
переходящий вымпел и гра
мота комитета комсомола.

КО М И Т Е Т  В Л К С М .

П е р в а я  тренировка .
Ф о т о  В. А Н Д Р О Н О В А .

Д С Ш  н а з ы в а е т с я  
« П о л и т е х н и к »

Д С Ш  —  новое в институте  сл о 
во. Э т о  д ет ская  сп о р ти вн ая  ш кола 
«П олитехник» .  О н а  организована  
у нас совсем  недавно  и з  давно  
сущ еств у ю щ и х  при институте  р а з 
розн ен н ы х  детских спортивны х 
секций. С п о р ти в н ы й  клуб  « П о л и 
техник» и каф ед р а  ф иэвосп и тан и я  
реш или  объ еди н и ть  эти секции  в 
сп орти вн ую  школу, чтобы  о р г а н и 
зац и он н о  укрепить  их, постоянно 
о к а з ы в а т ь  помощь тренерам.

П е р в ы е  детские спортивны е сек
ции п о явились  в институте  в пер
вый ж е  год его основания .  У ж е 
д авн о  на соревнованиях  спортив-  
и ую  честь и н сти тута  наравне  го 
студ ентам и  з а щ и щ а ю т  и дети, вос
питанники  наших тренеров.  П е р - '  
вы е  воспитанники детских секций 
уж е вы росли  в зам еч ательн ы х  
спортсменов.  Вот, к примеру, Н е л я  
П олякова ',  мастер спорта. И л и  В а
лерий Бы ков ,  п ер в о р аз р яд н и к ,  
наш преподаватель  каф ед ры  физ-  
в о ся итания .

Более  двухсот детей за н и м а ю т
ся  сейчас в секция х  нашего инсти
ту т а  по спортивной  гимнастике,  
кон ькам ,  боксу, ф утболу ,  хоккею, 
слалом у,  по п р ы ж к а м  на лы ж ах  с 
трам плина .  Д е т е й  т р ен и р у ю т  пре
подаватели  В, М . А н д р о н о в ,  В. И. 
К о р о л ев ,  Ю .  Ф .  О стров ский ,  
Г. М . Г абитова,  Ш .  Ш .  Байков ,  
И. А .  Д е л ьв е р ,  М . В. М а ш и н ц ев ,  
В. Г. Р оманов , Ю .  Е .  Л опатин ,  
В. К .  В асильев  и студ ен ты  А .  А р -

тищ ева,  Н .  П рощ ен ок ,  Ю .  М а к и н . ” 
В Д С Ш  з а н и м а ю т с я  дети 

ш кольного  во зр а с т а  п р еподавате
лей и сотр у д ни ко в  института ,  д е 
ти из  прилегаю щ их  к С туд го р о д ку  
районов  города. К а ж д ы й  ш к о л ь 
ник, за н и м аю щ и й ся  в Д С Ш ,  есте
ственно, долж ен  у ч и т ьс я  в о б щ е 
о б р азо вател ьн о й  ш коле только  на 
«хорошо» и «отлично». Е с л и  р а н ь 
ше этим и  вопросами зан и м ал и сь  
только  сами трен еры  детских  о тд е 
лений, то теперь,  с ор га ни зац и ей  
Д С Ш ,  сущ аств ен ную  помощь в 
этом  окаж ет  им роди тельски й  со
вет, и зб р а н н ы й  из  состава  р о д и т е 
лей, дети  к оторы х  за н и м а ю т с я  в 
Д С Ш .

Т а к а я  постановка р аб о т ы  с д е т ь 
ми пом ожет нам лучше о р га ни 
з о в а т ь  работу  детских групп, ка 
чественнее проводить  в о сп и тат ел ь 
ную работу ,  поможет в ы р а с т и т ь  ил 
наших юных спортсменов ф и зи ч е 
ски и духовно  р а з в и т ы х  с т р о и т е 
лей коммунистического  общ ества .

М ы  надеемся, что руководство  
института ,  п р о ф со ю зн ая  и ком со
м ольская  ор га н и з ац и и  п о д д е р ж ат  
этот  почин С п орти в ного  клуба  
и к аф ед р ы  ф извооп и тан и я  и будут 
о к а зы в а т ь  п остоянную  и система- 
тичеокую п о м о щ ь  в укреплении 
детской  спортивной школы.

Ю . О С Т РО В С К И Й , 
общественный директор ДС Ш  
«Политехник».

ми  т в а м п п н а
Всю осень трудились наши лыж

ники-прыгуны на строительстве 
трамплина. Трудились в любую 
погоду. Последний гвоздь был 
вбит, когда уже лежал снег. И вот 
в прошедшее воскресенье состоя
лось торжественное открытие но
вого трамплина, в котором приня
ли участие все сильнейшие спортс
мены Красноярска.

Один за другим стартуют уча
стники соревнования. И з-за  свеже
выпавшего снега результаты не
высокие. Н о вот диктор объявля
ет: «На старте Михаил Большаков, 
студент политехнического институ
та». Красивый, собранный по.\ет. 
четкое приземление на отметке 
39 м выводит Большакова в число 
лидеров соревнования. К сожале
нию. падение во второй попытке 
лишило его возможности стать по

бедителем. Им стал представитель 
общества «Труд» А . Кудашов.

П риз спортивного клуба «Поли
техник» за самый дальний пры
жок был вручен представителю  
«Буревестника» В. Горшкову (ре
зультат —  40.5 м).

Кроме М. Большакова удачно 
выступили студенты нашего инсти
тута Петр Белянин (гр. 2 1 5 -3 ). 
Владимир Суворов (гр. 3 2 2 ) и 
Ва.лерий Бойко (гр. 3 3 5 ).

В. П А В Л У Ш И Н , 
ст. преподаватель кафедры 
физвоспитания.

Н А  С Н И М К Е: студент М.
БО Л Ь Ш А К О В .

Фото В. А Н Д Р О Н О В А .

Р Е Д К О Л Л Е Г И Я .
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